Evo Morales insiste en necesidad de ayuda de China y Cuba a salud en Bolivia



Buenos Aires, 31 mar (RHC) El expresidente de Bolivia Evo Morales insistió en la necesidad de solicitar ayuda a China y Cuba para que el sector de la salud del país suramericano enfrente con efectividad la pandemia del nuevo coronavirus.

Morales opinó que el gobierno de facto debe adquirir del gigante asiático material y técnica indispensables para combatir la enfermedad, y de la isla caribeña el medicamento Interferón Alfa 2B Humano Recombinante, uno de los más eficaces para tratar la Covid-19.

'El gobierno de facto debe enviar dos o tres aviones de BoA hacia China para adquirir material de bioseguridad para nuestros Trabajadores de la Salud y respiradores. No hay tiempo que perder', escribió el exmandatario en twitter.

Asimismo, continuó, deben enviar aviones de nuestra línea aérea a Cuba para adquirir el medicamento Interferón Alfa 2B Humano Recombinante, antiviral usado por China y otros países para tratar a sus pacientes.

En otras ocasiones el gobierno de la presidenta de facto Jeanine Áñez recibió solicitudes de tramitar el pedido de ayuda a Beijing y La Habana para enfrentar la enfermedad causada por el virus SARS-Cov-2 y declarada pandemia por la Organización Mundial de la Salud.

El candidato a la presidencia de Bolivia por el Movimiento al Socialismo (MAS), Luis Arce, se pronunció a favor de la solitud de ayuda y tras una gestión personal informó sobre la disposición de China y Cuba de ayudar con personal especializado y medicamentos.

También apoyaron la propuesta los presidentes de ambas cámaras de la Asamblea Legislativa Plurinacional, y parte importante de la población del país andino-amazónico.

La forma en que las autoridades de facto manejan la presencia de la Covid-19 ha sido objeto de críticas por parte de galenos y demás personal sanitario, quienes cuestionan la preparación de los trabajadores del sector y las inapropiadas condiciones de los centros asistenciales del país.

Por su parte, el ministro de Salud, Anibal Cruz, asegura que el país cuenta con el personal calificado necesario, pero reconoció la falta de recursos en el sector para enfrentar la enfermedad de manera efectiva.

Bolivia tiene 107 casos confirmados con la Covid-19, de ellos siete fallecidos, y de acuerdo con especialistas debe crecer el número de infectados a causa del alto nivel de contagio propio de la enfermedad.(Fuente:PL)

https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/218348-evo-morales-insiste-en-necesidad-de-ayuda-de-china-y-cuba-a-salud-en-bolivia



Radio Habana Cuba